



びっぐすまいる便り

平成30年10月号



秋の遠足(長居公園)

10月は秋晴れの気持ち良いお天気が続きましたね♪♪

びっぐすまいるでは、紅葉が始まりかけた長居公園へお弁当を持って遠足に出かけました。



移動の車中から、「一人では行かれへんから、嬉しいわあ」と大はしゃぎのY.Mさん
公園を散歩中は汗ばむほどの快晴に恵まれ、木陰を探してお弁当を広げました
おにぎりと卵焼きにウインナーにから揚げとお弁当の代名詞であるおかずが並ぶと
皆さんニコニコ笑顔が絶えません!(^ ^)!



「お花見もここやったね～」と記憶力抜群のY.Aさん
「そうやったかしら?私は外で食べるお弁当が好き♪」とおにぎりを頬張るT.Tさん
ひたすら黙々とおにぎりを食べるH.MさんとT.Eさん



「足が痛いから歩くの嫌だと」言っていたM.Hさんは
「食べるの大好き!!、外で食べると不思議と美味しさ倍増するね♡♡」と満面の笑み
朝から1升のご飯を焚いて握ったおにぎりも、あつという間に完食でした。
「気持ち良いね～♡♡」「美味しいかった♪」「また来たいね!!」と
青空とおにぎりが皆さんを笑顔で包んでくれたひとときでした♡♡♡
日々に利用者さんの楽しいと伝わる言葉が溢れ、職員一同感激でした



ハロウインの仮装パーティー

「ハロウインって何??」って始まる、利用者さんには馴染みのない
イベントですが、現代の日本では街中で仮装した若者が集まり大騒ぎ♪
東京渋谷では、軽トラック横転、痴漢、盗撮、大量のゴミと暴徒化し、ハロウインの
存続さえ危ぶまれていますね～
元々はアメリカで秋の収穫を祝い、悪霊などを追い出す宗教的な意味合いのある
行事で、かぼちゃの中身をくり抜いて、アイルランドに伝わる鬼火のような存在
「ジャック・オー・ランタン」を作つて飾り、子供達が魔女やお化けに仮装して、近所
の家を訪れ、お菓子をもらつたりする風習が、民間行事として定着していました。
お祭り好きな日本人がそれを真似して、更に日本風にアレンジ
仮装パーティーの様になってしまったんですね(^ ^ゞ
びっぐすまいるでも、ジャック・オー・ランタンのカボチャのお面を作り
利用者さん達は面や帽子を被つて仮装してにっこり集合写真を撮りました♪♪♪



デイサービス
びっぐすまいる